

## OPINIÓN

## Oretania

Periódico de Información  
ProvincialEDITA:  
Ediciones C&GDIRECTOR:  
Julio Criado GarcíaREDACCIÓN:  
Miguel Ramón  
Francisca Martín,  
Isabel Puentes  
Enrique Moya  
Francisco Ramón Mora  
COLABORACIONES:  
José González Ortíz,  
Enrique Buendía, Juani  
Yanguas, Julio Bayo,  
Antonio Carmona  
Márquez, Araceli Peces  
Ruiz, María José Alañón,  
Rafael Castellanos,  
Ataúlfo Solís Calle.DIBUJOS:  
Enrique Carmona  
MárquezFOTOS:  
M.J. Gallego, Julio C.  
Gallego, Gabinetes de  
Prensa de Diputación  
Provincial, Junta de  
Comunidades, Universi-  
dad de CLM, Ayunta-  
mientos de Almadén,  
Argamasilla de Calatrava,  
Calzada de Calatrava,  
Ciudad Real, Puertollano,  
Almodóvar del Campo,  
Aldea del Rey, Daimiel,  
Manzanares, Multimedia,  
Barataria, Foto Domingo.GERENTE:  
M. Jesús Gallego Romo  
C/ Jaén, 39 - Bajo  
13500 PuertollanoDIRECCIÓN POSTAL:  
Ciudad Real:  
Apdo. de correos, 519  
13080 Ciudad Real  
Puertollano:  
Apdo. de correos, 10  
13500 Puertollano  
Telf.: 926 428893  
Fax: 926 428893  
Movil: 620 429624  
Email:  
oretania@teletel.es  
DEPOSITO LEGAL:  
CR-158-99Dos imágenes diferentes  
dos policías diferentes

Julio Criado García

«Oireis hablar de guerras  
y de rumores de guerras...».  
(Mateo 24:6-13).

No se si estamos viviendo el momento que Jesucristo profetizaba como su segunda venida a este mundo, es muy posible que así sea. Lo cierto es que estamos viviendo el momento de varias guerras, para mi todas las guerras han sido y son injustas, y esta lo es también, por mucho que algunos intenten disfrazarla de santa o salvadora. No entro a discernir los verdaderos motivos de esta guerra contra Irak y mucho menos justificaré ni a Hussein, ni a Bush, tampoco creo que importe mucho los verdaderos motivos por los que el Presidente del Gobierno español apoyó la opción americana en contra de la europea, la historia los desvelará algún día.

De la otra guerra, abocada al fracaso, de millones de manifestantes por todo el mundo en contra de lo inevitable y de los cientos de imágenes que me han llegado en directo de estos conflictos, todas espeluznantes, las dos que más me han impactado (todas me han parecido atroces), tienen que ver con la actitud de nuestra policía, una muy positiva y otra muy negativa.

En una de ellas se veía a unos «Policías Nacionales», sin duda merecedores de elogio, aguantando estoicamente, delante de la sede del Partido Popular en Barcelona, una lluvia de huevos, tomates y pintura. La otra en Madrid y protagonizada por policías que más bien parecían «Grisés de la dictadura» que porra en mano disfrutaban «calentando rojos».

Sigamos con las dos imágenes, mientras que en la primera, los policías, tenían enfrente a una multitud enfurecida lanzando todo tipo de obje-

tos e insultos, en la segunda era una pobre chica, que tan sólo pedía ayuda para su amiga herida; en la primera los policías aguantaron el chaparrón, posiblemente bien dirigidos por unos mandos democráticos y una Delegación de Gobierno responsable. En la segunda imagen, el policía (Gris), golpeaba salvajemente con su porra la cabeza de la joven, en ese momento no pude evitar un escalofrío de pavor recorriéndome todo el cuerpo.

La guerra ya está sucediendo, los que podían haberla evitado no han querido, tan sólo nos queda la esperanza de que dure poco y mueran el mínimo posible de inocentes y que los responsables de ella pagen.

Espero que los policías de Barcelona reciban un homenaje a su actitud democrática y humana, que sus mandos sean felicitados y el Delegado del Gobierno también reciba esta felicitación; en contra espero que los policías que golpearon injustamente a los manifestantes, que tan sólo expresaban pacíficamente su negativa a la guerra, sean expulsados del cuerpo, que sus mandos reciban la recriminación pertinente y el «Gobernador Civil» de Madrid, dimita por estos hechos.

Como manifestante, como padre, como votante, como ciudadano, como demócrata y sobre todo como ser humano, exigo que no se vuelvan a repetir imágenes como estas, ninguna de las dos, que todos los que se encuentren en una manifestación sepan dejar de lado a los salvajes provocadores y respeten a los que están cumpliendo con su trabajo o con sus reivindicaciones.

Respeto para todos y castigo para los infractores, estén en el lado que estén.

Y aunque pueda sonar a vacío «Paz para todos».

Día 8 de marzo  
La lucha por la igualdad

Tomás Mañas

Consejero de Bienestar Social  
del Gobierno Regional

La lucha por unos ideales, por aquello que consideramos justo, el afán por conseguir lo que no sólo nos beneficiará a nosotros, sino a toda la sociedad es una tarea encomiable. Si además esta lucha no es violenta sino pacífica, no tiene carácter represor sino educador y se realiza de una manera callada y efectiva, es digna de ser apoyada por todos.

Esta es la lucha que todas las mujeres del mundo llevan a cabo desde hace dos siglos, una lucha por la igualdad, por el reconocimiento de su propia identidad y por hacer ver que el uso de la fuerza coacciona, humilla y denigra pero no conviene.

Por eso hoy, día en el que conmemoramos este ansia de igualdad que millones de mujeres expresan en todo el mundo, quiero felicitaros a todas y animaros a que continuéis avanzando y caminando por un camino que finalmente nos llevará a todos a conseguir una sociedad más justa.

Son muchas las trabas que vamos encontrando por el camino, demasiadas las piedras que una cultura netamente machista sigue colocando en vuestro avance. Cada paso por la igualdad supone un enorme esfuerzo, pues la resistencia al cambio es demasiado grande.

Una resistencia social que nace de la negación a abandonar unos supuestos "derechos", que muchos hombres consideran adquiri-

dos por la simple razón de haber nacido varones. Sin embargo, en un mundo donde la igualdad se extiende como una marea imparable, los únicos derechos son los que otorgan las leyes y los que se adquieren por los propios méritos y el trabajo realizado.

Los viejos tabúes, la discriminación que miles de mujeres sufren en el trabajo, en el hogar y en todos los ámbitos políticos, económicos y sociales terminará por desaparecer. El proceso es imparable y, a pesar de las trabas, lo conseguiremos.

Conseguiremos, por fin, que desaparezcan los titulares y noticias que nos informan que las mujeres europeas cobran el 16 por ciento menos que los hombres. Conseguiremos terminar con esa discriminación que establece que una mujer, por el hecho de ser mujer, cobre menos que sus compañeros varones.

Una sociedad que respeta la igualdad de todos sus ciudadanos es una sociedad justa y solidaria. Es una sociedad donde sus miembros son sólo seres humanos.

## Cartas al Director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e Instituciones. Las cartas no deben exceder de 30 líneas. Sus autores se identificarán indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia), y un teléfono de contacto. El periódico Oretania se reserva el derecho de extractarlas. El lector debe aceptar que no mantengamos correspondencia sobre ellas ni devolverlas. Pueden enviar sus cartas por correo ordinario a Oretania. Apartado de Correo, 10. 13500 Puertollano; a través del fax 926 428893 o por correo electrónico a la dirección oretania@teletel.es

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a Oretania. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás Oretania durante 24 ediciones (Un año), por 20 Euros (I.V.A. Incluido)

Nombre: \_\_\_\_\_  
CIF/DNI: \_\_\_\_\_  
Dirección: \_\_\_\_\_  
Población: \_\_\_\_\_  
Teléfono: \_\_\_\_\_

Ent.: \_\_\_\_\_ Ofic.: \_\_\_\_\_ DC: \_\_\_\_\_ Cta. \_\_\_\_\_

Firmado ó sellado

## FORMA DE PAGO:

- Ingreso en Caja Castilla La Mancha  
nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594  
(adjuntar comprobante del ingreso)
- DOMICILIACIÓN BANCARIA:

## ENVIA TU SUSCRIPCION A :

EDICIONES C&G  
Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano  
Fax: 926 428893

Oretania